

LA LETTRE

Eco-Carbone récupère 2,1 MEuro(s)

La Lettre Capital Finance n° 877 | 10 Mars 2008 | page 3

Fondée en 2003 par l'industriel et banquier suisse Pierre Landolt, Eco-Carbone fait écho aux réglementations établies pour lutter contre les changements climatiques. La PME effectue un travail de consultant pour la récupération du méthane émis par des mines de charbon ; elle entend également produire un biodiesel à partir de graines de Jatropha, un végétal non comestible qui pousse sur des terres peu fertiles des pays du Sud. Son plan de développement prévoit la poursuite des essais pilotes au Brésil, pour sélectionner la variété la plus prometteuse. Avant de se doter de 100 000 hectares de plantations en trois ans, en Chine, au Vietnam, au Cambodge, au Mali et au Brésil. Eco-Carbone, qui réalisait 0,5 MEuro(s) de revenus 2006, pour une marge négative de 4,75 %, vise 57 MEuro(s) de recettes et 20 % de marge nette d'ici à 2010. Pour son essor, elle vient de recevoir 2,1 MEuro(s), de Truffle Capital. Ce qui constitue le huitième investissement du fonds dans la filière des énergies alternatives.

Truffle Capital : Jean-François Fourt - Conseils juridiques : VC : Rawling Giles Sher (Jean-Luc Elhoueiss) ; société : Carbonnier Lamaze Rasle & Associés (Philippe Croizat, Stéphanie Celle-Caillaud)

Écrit par O.V.